

L'Assemblée Générale se tiendra le samedi 13 mai à 10 heures à l'Orangerie dans le salon du Rez-de chaussée.

Hôtel L'ORANGERAIE - 15, rue Partouneaux – 06500 MENTON

Programme :

10 h à 12 h : Assemblée Générale

1. Rapport moral
2. Rapport d'activités
3. Rapport financier
4. Présentation du nouveau conseil d'administration, validé par le bureau
5. Questions diverses

12 h : apéritif offert par l'AFA, dans le parc

13 h : cocktail déjeunatoire dans le parc sur inscription au prix 25 euros : **inscription avant le mercredi 3 mai en envoyant au trésorier (Philippe Lamarche 1 avenue de la pinède 06190 Roquebrune), un chèque de 25 € par personne à l'ordre de l'AFA.**

Votre présence : afin de nous aider à organiser l'évènement, merci de nous répondre par mail ou par courrier (avec chèque pour ceux qui s'inscrivent au cocktail déjeunatoire), **avant le mercredi 3 mai.**

Nom(s) :

Prénom(s) :

Nombre de personnes :

Participation à l'AG : **Oui Non**

Participation à l'apéritif offert : **Oui Non**

Participation au cocktail déjeunatoire au tarif de 25 euros : **Oui Non**

The AGA will be held on Saturday May 13th at 10.00 am at the Orangerie in the ground floor lounge.

Hôtel L'ORANGERAIE - 15, rue Partouneaux – 06500 MENTON

Schedule :

10 am to 12 am : AFA General Assembly

1. President's report
2. Activity report
3. Financial report
4. Presentation of the new board, validated by the committee
5. Any other matters

12 am : « apéritif » offered by AFA in the park

1 pm : cocktail buffet in the park on registration for 25 euros : registration before Wednesday May 3rd by sending to the treasurer (Philippe Lamarche 1 avenue de la pinède 06190 Roquebrune), a 25 € cheque per person payable to AFA.

Your presence : in order to help us organize the event, please reply by email or by post (with a cheque for those who will attend the cocktail buffet) by **Wednesday, May 3rd.**

Last name :	First Name :	Number of persons :
Attending the AG :	Yes No	
Attending the « apéritif » offered by AFA :	Yes No	
Attending the 25-euro- cocktail buffet :	Yes No	
